

saint-pardoux-soutiers

Une heure par semaine « au jardin »

Guillaume Roy prend le chemin de Saint-Pardoux-Soutiers chaque mardi soir depuis un an. Il y retrouve les habitants de la résidence accueil de l'Udaf pour semer, récolter et mettre les pieds au jardin. Guillaume est bénévole à l'association Vivre la ruralité à la Bazonnaire, qui accompagne et fait vivre la concertation avec les résidents sur les moyens de réaliser leurs projets.

Le trentenaire réside à Saint-Lin. Il partage son quotidien professionnel entre son métier d'éducateur spécialisé auprès d'adolescents et son parcours de reconversion vers le maraîchage. Il est venu à la rencontre des résidents, invité notamment par une animatrice des lieux, pour partager ce lien avec la nature. L'histoire a com-

mencé à se tisser sur des petites parcelles individuelles.

« J'ai été surpris de n'être jamais seul »

De ces « lopins de terre à soi » sont nés des échanges variés et... des légumes aussi ! « J'ai été surpris de n'être jamais seul », avoue Guillaume avec plaisir. « Le temps ne m'arrête jamais », confie ce passionné qui se qualifie de « jardinier fainéant », mais également « énergique et toujours en projet ».

Sa présence régulière et accueillante permet aux résidents de prendre le temps, le temps de choisir « d'en être », celui de l'entraide, de la croissance.

« Une des forces de l'expérience c'est la liberté, le fait de ne pas fixer d'objectifs. C'est précisément ce qui permet des décou-

vertes », explique-t-il.

Pour lui, l'aventure est précieuse : « Je ne pensais pas que ce rendez-vous m'apporterait autant ! J'aime avoir cette heure dans la semaine », confie le jeune homme, impatient d'expérimenter des techniques qui bénéficient à l'être comme à la nature et de partir à la découverte des légumes anciens avec les résidents.

À l'heure où la nature se met en veille, la saison à venir se prépare : entretenir les outils, réaliser un composteur, prendre un café au chaud... Ensemble. « Le bénévolat, on le fait pour les autres mais aussi pour soi, ça décuple les forces », partage Pierre-Michel Pied, président de l'association, en résonance avec les mots de Guillaume Roy.



Guillaume Roy (deuxième en partant de la droite), un mardi de novembre 2022, entouré de résidents, bénévoles de l'association et éducateurs de la structure. (Photo NR)